

| | |
|--|---|
| | <p>Objekt: 44. Wanderausstellung der DLG</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Sammlung: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventarnummer: KS97/04467</p> |
|--|---|

Beschreibung

Die 44. Wanderausstellung der DLG (Deutsche Landwirtschafts Gesellschaft) fand vom 09. -16. September 1956 in Hannover statt. Das Begleitheft zur Tierschau enthält ein Verzeichnis der ausgestellten Pferde, sie sind nach Klassen sortiert aufgelistet. Für Rinder, Schafe, Schweine und Ziegen gab es eigene Begleithefte. Neben der Tierschau gab es auch ein Programm mit unterschiedlichen Themenschwerpunkten, welche ebenfalls in dem Beiheft erläutert sind.

The 44th travelling exhibition of the DLG (German Agricultural Society) took place in Hanover from 9 to 16 September 1956. The booklet accompanying the animal show contains a list of the exhibited horses, sorted by class. There were separate booklets for cattle, sheep, pigs and goats. In addition to the animal show, there was also a programme with different thematic focuses, which are also explained in the booklet.

Grunddaten

| | |
|-------------------|--|
| Material/Technik: | Papier / Buchdruck |
| Maße: | Länge: 20,2 cm, Breite: 14,2 cm, Stückzahl: 1, Seitenzahl: 90 |

Ereignisse

| | | |
|---------------|------|---|
| Herausgegeben | wann | 1956 |
| | wer | Deutsche Landwirtschafts-Gesellschaft (DLG) |
| | wo | Frankfurt am Main |

Schlagworte

- Ausstellungskatalog
- Nutztier
- Pferdezucht
- Rinderzucht
- Tierschau